

https://www.efe.com/efe/espana/sociedad/el-rey-alerta-de-que-la-economia-crece-a-buen-ritmo-pero-afrenta-muchos-riesgos/100043384081?utm_source=wwwefecom&utm_medium=rss&utm_campaign=rss



FINANZAS PREMIO

El Rey alerta de que la economía crece a buen ritmo, pero afronta muchos riesgos

EFE | Madrid | 19 sep. 2017



El rey Felipe durante su intervención en la entrega del VII Premio Jaime Fernández de Aroz de Finanzas Corporativas a la profesora colombiana Juanita González-Urbe y al venezolano Daniel Paravisini, hoy en Madrid. EFE

El Rey ha subrayado hoy que la economía española "está creciendo a buen ritmo" y tiende a ser "más sostenible y equilibrada, generadora de empleo, más abierta al exterior y más robusta", pero "todavía son muchos los riesgos y retos" nacionales e internacionales a los que se enfrenta.

Durante el acto de entrega del VII Premio Jaime Fernández de Aroz sobre Finanzas Corporativas, don Felipe ha recalcado a continuación: "Por eso, es preciso mantener el impulso y las ganas de continuar trabajando, de esforzarse y seguir investigando para nuestro porvenir colectivo".